

## 1 大きな行事が終わりました。

11/3(木)に鼓南地区ふれあい文化祭が行われました。好天に恵まれて、中学生は鼓南中太鼓、総合文化部(軽音楽部)が出演して、地域の皆様に練習の成果を披露することができました。

また、11/11(金)には周南中学校音楽祭が行われ、コロナウイルス感染症対策のためビデオによる出演で、一生懸命の太鼓演奏を市内の中学生に披露しました。

大きな行事がほぼ終わって一段落の今日この頃です。保護者の皆様におかれましては、準備や後片付け、生徒の送迎までご協力いただき、誠にありがとうございました。

## 2 最近の行事



10/25 芋掘り 今年は豊作で、多くの芋を掘り出すことができました。生徒が持ち帰った芋をお家でご賞味いただけましたか。



11/1 あいさつ運動 地域の皆さんに元気よくあいさつできたかな。

11/2 生徒集会 柳君がスピーチを行いました。



11/3 鼓南地区ふれあい文化祭 鼓南中太鼓、総合文化部(軽音楽部門)、抽選発表、餅搥き、後片付けなどで参加しました。



11/3 ふれあい文化祭 市民センターの掲示物

観客席でのようすと鼓南中生徒と教員

藤井市長のあいさつ

## 3 お知らせ

- 11/15(火) 救急救命法講習会(5~6校時)
- 11/16(水) 職員会、図書館巡回販売
- 11/17(木) 参観日・人権講演会、進路説明会(3年)
- 11/18(金) 期末テスト発表
- 11/23(水) 勤労感謝の日(祝日)
- 11/25(金) 期末テスト1日目
- 11/28(月) 期末テスト2日目

鼓南中のホームページ

